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令和元年大磯町議会 

９月定例会総括質疑（９月１０日） 
質問議員 質 問 事 項 

１ 

15 番 

柴崎  茂議員 

（40 分） 

9:05～9:45 

 中学校給食の債務負担行為、すなわち中学校給食運営事業とし

て中学校給食調理・配送事業委託料名称で１億 3,422 万４千円が

計上されていた。保護者負担とこれを原資に３年の契約でエンゼ

ルフーズとの間で取り交わされていた。  

平成 28 年１月 12 日から平成 29 年 10 月 13 日まで行われた。こ

の債務負担行為の残額はどうなったのか。平成 30 年度予算から忽

然と消えた。なぜそのようなことになったのか。 

また、中学校給食の調査として 1,023 万 8,400 円の調査委託料

を支出したが成果はあがったか。 

また、いずれも私が落選中に行われることになったごみ処理広

域化や、議決もされないで行われた消防の通信システムの広域化

は費用対効果が満足できるものになっているか。  

 

２ 

１番 

鈴木 京子議員 

（40 分） 

9:45～10:25 

 平成 30 年度決算について、５項目にわたり総括質疑を行う。  

１．財政運営について 

（１）６億 980 万 4,000 円の実質収支額についての総括は。 

（２）地方交付税制度における基準財政需要額、基準財政収入額、

留保財源の額と臨時財政対策債の起債上限額は。 

（３）臨時財政対策債への地方交付税による返済額と対象の起債

年度は。 

（４）経常収支比率が高い理由は。また、臨時財政対策債を入れ

た数値か。 

（５）不用額３億 7,121 万 69 円の要因は。 

 

２．町民参画について、どのように総括するか  

 

３．町民要望や相談事に対し、どのような対応をしたか  

 

４．観光客の増加による効果はあったか 

 

５．職員の働き方について 

（１）時間外勤務手当の支給は、実態に合ったものだったか。  

（２）中途退職者、新規採用者、内定したが辞退した方、正規職

員、任期付きで正規職員に算定する職員、療養休暇取得者の

数は。 

（３）有給休暇の取得日数、振替休日の取得状況は。  

（４）人事に関する委員会等の開催状況と結果は。  

 

 

２名 ６問 
※時間は、事情により変更になる場合がありますのでご了承ください。  


